

赤坂地区総合支所管理課

港区立赤坂子ども中高生プラザ青山館の愛称について

令和2年4月1日に開設する港区立赤坂子ども中高生プラザ青山館の愛称について、開設後に利用することが見込まれる現在の青山児童館を利用する児童、生徒の選定により、下記のとおり決定しました。

1 愛称

カリッパ

2 選定経過

令和元年6月13日開催の青山児童館地域懇談会において、赤坂子ども中高生プラザ青山館について報告したところ、愛称については利用する児童、生徒が選定することで、新しい施設に愛着を持ち、積極的に利用できるようにすることが望ましいとの提案がありました。

このことを受け、青山児童館を利用する児童、生徒による愛称案の募集や投票などの選定作業を行いました。

3 選定理由

平成28年、青山児童館に伝わるカッパ伝説をもとに、児童館のキャラクターを当時の利用者らが考案し、利用者の一人がその名称を「カリッパ」と発案しました。以降、児童館の事業名や児童館便りで使用するなど、利用者に浸透し、親しみがあることから現在の児童館利用者が赤坂子ども中高生プラザ青山館に相応しい愛称と考え選定されました。

4 今後のスケジュール(予定)

令和2年3月31日 発案者へ伝達

令和2年4月1日以降 赤坂子ども中高生プラザ青山館に表示